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PARIS (MPE-Média) – Dans une déclaration envoyée à la presse, ArcelorMittal confirme que
son Président directeur général, M. Lakshmi Mittal, a été reçu ce mercredi par la Commission
d’Enquête parlementaire de l’Assemblée Nationale. Une audition qui semble avoir été bien
vécue par le magnat de l’acier. Verbatim du communiqué du géant de l'acier.

      

M. Mittal était reçu à l’Assemblée nationale dans le cadre d’une audition afin de présenter à la
Commission d’Enquête sur l’avenir de la sidérurgie en France et en Europe « sa vision des
défis à relever dans l'industrie sidérurgique française et européenne et d’expliquer la stratégie
de l'entreprise au regard de la conjoncture économique difficile. »

  

M. Mittal a été « heureux d’accepter l’invitation de la Commission car la France est un pays
important pour le groupe ArcelorMittal. Il a ainsi eu la possibilité de répondre aux questions
portant sur les principaux enjeux de la sidérurgie. »

  

Lakshmi Mittal a expliqué « le changement structurel du marché européen de l'acier dont la
demande en Europe est aujourd'hui inférieure de 30% par rapport au niveau de 2007. Afin de
s'adapter à ce changement structurel, il était nécessaire de reconfigurer le dispositif industriel
d’ArcelorMittal en Europe et en France et, ainsi, de répondre à la demande du marché de la
manière la plus compétitive qui soit. »

  

Usines côtières plus compétitives

  

Il a souligné que « la vision d'ArcelorMittal pour l'avenir consistait à concentrer la production de
fonte dans ses usines côtières qui sont les plus compétitives et à poursuivre le développement
de ses usines continentales pour en faire des centres d'excellence bénéficiant d’une position
stratégique, à proximité des clients. »

  

« Il a aussi réaffirmé le rôle important que joue la France dans les activités européennes
d'ArcelorMittal qui emploie plus de 20.000 personnes dans plus de 50 sites industriels dans le
pays », précise le communiqué de l’aciériste.
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Le rendez-vous s'est tenu en anglais et a parfaitement répondu aux attentes du PDG du
premier aciériste global, souligne le Directeur de la communication du groupe M. Tobin Postma
joint par téléphone à Londres au lendemain de cette audition.

  

Enfin, M. Mittal a appelé les gouvernements français et européens à mettre en oeuvre des
actions destinées à améliorer la compétitivité de l'industrie de l'acier en traitant notamment des
problématiques se rapportant à l'accès à l'énergie, au commerce des matières premières et à
l'accès à celles-ci, conclut le groupe.

  

La Commission d’enquête parlementaire doit se rendre cette semaine en visite chez Rio Tinto
Alcan à Saint-Jean-de-Maurienne en cours de cession-reprise puis rencontrera lundi 22 avril les
délégués syndicaux d’ArcelorMittal Atlantique Lorraine à Dunkerque.

  

  

C.J.
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